

## **L'Ayatollah Khamenei s'est rendu, dans les régions sinistrées de la province d'Azerbaïdjan orientale - 16 /Aug/ 2012**

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, s'est rendu lors d'une visite improvisée le 16 août 2012, dans les zones sinistrées de la province d'Azerbaïdjan orientale, dans le Nord-Ouest de l'Iran, s'est entretenu en personne, avec quelques villageois sinistrés de cette région et a présenté ses condoléances aux survivants de ce tragique évènement.

" Le peuple iranien est un peuple uni et soudé d'où sa puissance et en solidarité avec les sinistrés des régions secouées par le séisme, toutes les couches de la société peuvent aider à donner à cette région, un nouvel élan », a précisé l'Ayatollah Khamenei, lors d'une audience accordée aux sinistrés du séisme survenu dans cette province, le Guide suprême a encouragé les habitants touchés par la catastrophe à faire preuve de patience et d'endurance, et affirmé que si les habitants de ces régions s'entraident, ils pourront transformer le visage de leur région. Le Guide suprême a espéré que la reconstruction permettra d'améliorer la situation des régions touchées par le séisme.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que les opérations de sauvetage et de secours étaient satisfaisantes et que les responsables devaient assumer leur tâche et lancer la reconstruction dans les régions sinistrées avec l'aide de la population de ces régions qui doivent apporter leur contribution dans cette lourde tâche.

Deux séismes d'une magnitude de 6/2 et 6/4 Richter ont secoué samedi dans l'après-midi, la province d'Azerbaïdjan orientale, causant la mort de 300 personnes. Lors de ce séisme, environ 2000 personnes ont été blessées et 5000 unités résidentielles ont été endommagées.